

# 稲心

校訓：友愛(やさしく) 明朗(たくましく) 勤勉(かしこく)



稲田小学校便り

No.2

平成30年5月28日

文責 小川 芳和



## 温かいご声援、ありがとうございました！

天候等を考慮して、本年度から運動会を5月に実施することになりました。26日の運動会では、午前中小雨の状況もありましたが、午後からは天気もよくなり、子どもたちはこれまでの練習の成果を、十分に発揮することができ、盛会のうちに終了することができました。当日は多くの保護者や地域の皆様にご参観・ご声援いただき、誠にありがとうございました。

練習を始めた頃は、本番まで仕上がるかなと思っていましたが、さすが稲田っ子の底力はすごいですね。6年生を中心に、運動会スローガンである「仲間とともに 支え合い 追いこせ 自分のげんかい」を目標に、「負けじ魂」で練習をがんばって、本番へとつなげてきました。



この運動会を通して、子どもたちは大きく成長したと思います。「時間を守ることの大切さ」「みんなで創り上げることの素晴らしさ」「最後まであきらめない気持ち」など、多くのことを学んだと思います。これらの経験をこれからの活動にも生かしていけるように、今後ともしっかりと指導していきたいと思えます。

保護者の皆様には、運動会の準備や片付け等もお世話になりました。ありがとうございました。

## ありがとうございました！

先日、稲田グラウンドゴルフ愛好会様より、ホールインワン基金（平成29年度）としての9,095円を、本校に寄贈していただきました。

これまでも当愛好会様からは、過分なる基金を寄贈していただいております。子どもたちのために使わせていただきたいと思います。

ありがとうございました。

## スイカをいただきました！

5月15日、JAかもと様より、本年度もスイカをいただきました。

本校を代表して、給食委員会の子どもたちが受け取りました。

とてもおいしいスイカで、先日の給食でいただきました。

ありがとうございました。



※裏面もご覧ください

# がんばる！稲田っ子



## 日の岡山探検（1・2年）

5月10日（木）、1・2年生は日の岡山まで探検活動に行ってきました。サイエンスサポーターの先生に案内していただき、山頂まで登ることができました。いろいろな草花や虫などについて教えていただきました。きつかったけど、とても貴重な学習となりました。先生方、ありがとうございました。

秋にも探検に行くそうです。春と秋の違いを見つけてください。楽しみです！



## サッカー5月大会

5月12日（土）、本校運動場で市サッカー5月大会が行われました。

本年度最初の試合でしたが、子どもたちは練習の成果を発揮し、みごと初戦に勝利することができました。おめでとうございます。

しかし、2試合目は残念ながら勝利することはできませんでしたが、この大会を通じてこれからの課題が見つかったのではないのでしょうか。これからの子どもたちの頑張りに期待しています。ファイト！

保護者の皆様の応援やお手伝いなど、ありがとうございました。



## あいさつ運動

毎朝、あいさつ運動を行っています。子どもたちは、遠くからでも大きな声で「おはようございます。」と気持ちのよいあいさつができています。

“いつでも どこでも 誰にでも” あいさつができる子どもたちを育てていきたいものです。

なお、4月のあいさつキングは、4年の塚本くんで、あいさつチャンピオンは、庄の3班でした。



## 6・7月の主な行事予定

～予定なので、変更の場合もあります！～

### 《6月》

- ・ 8日（金）…午前中授業（給食あり）
- ・ 11日（月）…プール開き
- ・ 22日（金）…水泳部活動開始
- ・ 25日（月）…漢字計算大会週間～29日
- ・ 26日（火）…着衣水泳
- ・ 27日（水）…田植え
- ・ 28日（木）…授業参観、学級懇談  
試食会、救急救命法講習

### 《7月》

- ・ 6日（金）…校内童話発表会
- ・ 14日（土）…東部地区水泳記録会
- ・ 20日（金）…1学期終業式